

Los edificios docentes de la UGR en el PTS cumplen más de un año de retraso

El Ayuntamiento ha señalado errores técnicos y todavía no ha dado la licencia

La Facultad de Medicina debía estar para 2010 igual que la Escuela de Salud

ANDREA G. PARRA GRANADA

Unos doscientos millones de euros. Mucho trabajo y mucho tiempo de retraso. Eso es lo que acumulan hasta ahora los edificios docentes del Parque Tecnológico de la Salud (PTS). La urbanización, el edificio central, la Facultad de Medicina y la Escuela de Ciencias de la Salud de la Universidad de Granada (UGR) deberían haberse licitado hace un año, pero aún no tienen ni la licencia de obra del Ayuntamiento. Como se demore un poco más este proyecto las obras comenzarán el mismo año que deberían haberse terminado esos centros docentes. Cuando en 2007 se presentaron los primeros proyectos se dijo que en 2010 estarían.

Primero fueron los problemas en el plan parcial del PTS. Eso se solucionó en octubre del año pasado. Después han llegado los errores en los proyectos. El Consistorio ha señalado que en los proyectos hay «errores estrictamente técnicos». Los arquitectos no han tenido en cuenta algunas normativas de obligado cumplimiento. Se han señalado, por ejemplo, problemas en evacuaciones generales, de gas, medidas de seguridad, entre otros aspectos.

El vicerrector del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, Ignacio Molina Pineda de las Infantas, explica que el Ayuntamiento ha puesto objeciones a los arquitectos que deben «ajustar los proyectos a la normativa». Añade que «el Ayuntamiento ha estado colaborando y tratando de agilizar los trámites. En ningún momento se ha intentado ralentizar el proyecto».

La institución universitaria granadina espera ahora que esté lista pronto la licencia para poder licitar las obras. El responsable universitario del PTS no se atre-



PROYECTO. Presentación de la maqueta de los centros del PTS en noviembre de 2007. / IDEAL

ve a dar fechas, no obstante, si declara que «intentaremos iniciar la licitación de manera inmediata nada más tengamos el permiso municipal».

Más plazos

Lo que sí saben ya en la Universidad granadina es que la licitación será complicada. Se mueve un volumen muy grande de dinero y de obras. Se debe publicar tanto en el Boletín Oficial del Estado como en el Boletín Oficial de las Comunidades Europeas. Eso lleva un tiempo y unos trámites. No será lo único.

En la primera fase se licitará la urbanización, edificio de servicios centrales, Facultad de Medicina y Escuela de Ciencias de la Salud. Para la segunda quedarán la Facultad de Farmacia y también la de Odontología. En esta

IGNACIO MOLINA
VICERRECTOR

«Hay problemas técnicos y el Ayuntamiento pidió que se corrijan»

«El Consistorio está colaborando y licitaremos lo más rápido posible»

primera licitación, «que la haremos en cuanto tengamos el permiso», esperan una avalancha de empresas. Por eso, Ignacio Molina dice que tardarán entre dos y tres meses en evaluar. «Habrà

mucha competencia y deberemos evaluar bien para asegurarnos que se elige la empresa más favorable». Sólo la Facultad de Medicina cuenta de salida con un presupuesto de 45 millones de euros. Los encargados de este proyecto son los arquitectos Cruz y Ortiz. Ciencias de la Salud se le 'adjudicó' a Mediomundo (Marta Pelergrín y Manuel González Fusteguerras).

En alguna ocasión se ha dado como plazo de ejecución, por ejemplo, de Medicina dos años y medio. Molina insiste en que el retraso «no es por problemas económicos» y defiende que el Ayuntamiento está colaborando. Señala a las cuestiones técnicas. Las fechas, por tanto, siguen abiertas y con retraso. Las obras de otros centros científicos del PTS sí se están realizando.

El Cevug enseña técnicas de relajación a través de la red

A. G. P. GRANADA

Pautas para relajarse. Un curso virtual de la Universidad de Granada (UGR) formará a estudiantes y profesionales de la salud (Medicina, Psicología, Educación Especial, Educación Física y del Deporte, Fisioterapia y disciplinas afines) en 'Técnicas de relajación para aplicar en adultos, niños y educación especial'.

Los contenidos del curso del Centro de Enseñanzas Virtuales de la UGR (Cevug) han sido realizados por los profesores David García Burgos y Marta Gil Nájera, del departamento de Psicología Experimental y Fisiología del Comportamiento de la institución universitaria granadina. A lo largo de 40 horas virtuales de formación académica, se proporcionará a los alumnos «un conocimiento sobre características comunes y diferenciales de las técnicas de relajación y sus mecanismos psicológicos y fisiológicos».

Entre las temáticas del curso reseñan, además, aspectos como métodos de relajación progresiva, entrenamiento de niños con necesidades especiales en el método de relajación progresiva, intervención en personas que presenten problemas de estrés a través del control muscular, entre otros temas. En el curso también colabora la Fundación Empresa Universidad. Se desarrollará desde el día 20 de abril al 22 del mes de mayo, si bien el plazo de matrícula ya está abierto.

La Universidad celebra 'Un día por la Igualdad' en Filosofía

A. G. P. GRANADA

La Unidad de Igualdad entre Mujeres y Hombres de la Universidad de Granada (UGR) ha preparado, en el marco de la celebración del Día Internacional de la Mujer -día ocho de marzo, o sea el domingo fue la fecha oficial-, la jornada 'Un Día por la Igualdad'. Lo ha hecho con la colaboración de la Facultad de Filosofía y Letras. La jornada, que se celebrará hoy está previsto que comience a las 10.30 horas. Incluye dos conferencias y una mesa redonda, en la que se debatirá sobre la propia Unidad de Igualdad entre Mujeres y Hombres de la UGR.

En las dos conferencias previstas se hablará de 'Las Poetas Suicidas', que impartirá el profesor Andrés Pociña, del departamento de Filología Latina; y también de 'Igualdad y Violencia de Género', que pronunciará la profesora Ana Rubio de Filosofía del Derecho. La mesa redonda será la última actividad.

5.000 folletos para explicar el Plan Bolonia

Más datos sobre el Plan Bolonia. Juventudes Socialistas de Andalucía (JSA) en Granada inició ayer la campaña informativa 'Por una universidad pública y de calidad'. Lo hizo en la Facultad de Ciencias. Tiene previsto repartir 5.000 folletos informativos en las distintas facultades durante los meses de marzo y abril. La organización juvenil ha previsto, además, la realización de charlas informativas en la UGR y en los institutos y asociaciones juveniles de los pueblos de la provincia «para llegar a las enseñanzas medias».



CAMPANA INFORMATIVA. El PSOE inició ayer el reparto de folletos en Ciencias. / F.P.